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●中办、国办印发方案，明确从2019年1月1
日起，将基本养老保险费、基本医疗保险费等各项
社会保险费交由税务部门统一征收。

●人社部新闻发言人日前在发布会表示，上
半年，我国就业状况总体平稳、稳中有进，走势良
好。1-6月，累计实现城镇新增就业752万人，同
比增加17万人。二季度末，全国城镇登记失业率
3.83%，同比下降0.12个百分点，降至多年来低位。

●中国物流与采购联合会24日公布了上半
年物流运行数据。上半年，全社会物流运行总体
缓中趋稳，新兴物流领域发展迅猛，物流需求结构
进一步优化。

●工信部发布通知，向小米、阿里等15家企
业颁发移动通信转售业务经营许可，意味着试点
近5年的虚拟运营商获得正式牌照。

●国办印发通知，决定开展全国政策性粮食
库存数量和质量大清查。

●国家发改委等部门印发通知，明确在碘缺
乏地区，食盐定点批发企业应主要销售加碘食盐，
确保合格碘盐覆盖率在90%以上。

●美国威胁将对5000 多亿美元的中国进口
商品征税，外交部23日回应，中国不是吓大的，中
方有能力、有信心维护中国人民的利益。
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仙桃农商银行仙桃人民自己的银行

文明交通两相连 大众安全一线牵

本报讯（记者 陈国力）时不我待，只争
朝夕，郑场发展速度不慢。1至6月，郑场镇
完成固定资产投资 5.5 亿多元，同比增长
23.09%；规模以上企业完成工业总产值3.1亿
多元，同比增长14.6 %。技改投资完成4504
万元。工业用电 1025 万千瓦时，同比增长
23.05%。

橡胶制品业是郑场镇的标志性产业，是
镇域经济的“压舱石”。但也遇到了产品单
一，市场影响不大的发展瓶颈。近年来，该
镇强定力、沉住气，通过腾笼换鸟，把产业创
新作为转型升级的着眼点、发力点。仙桃聚
兴橡胶有限公司与江阴市众基轮胎有限公
司珠联璧合，共同组建仙桃市众基轮胎有限
公司，计划总投资4亿元，建设年产300万条
高档丁基内胎和汽车垫带生产线，实现由废
旧轮胎的单项处理到生产高端轮胎的全产
业链。自 4 月开建以来，项目拔节长高，一
天一个样。聚兴还与韩国一家实力名企达
成协议，出口中高端轮胎。九鼎橡胶与成都
一家专业公司合作生产摩托车电动车外胎，
发展“钱景”喜人。

郑场腾笼换鸟，换来了“吃得少、产蛋多、
飞得远”的“俊鸟”“好鸟”。郑场镇负责人称，
腾笼不是空笼，换鸟也不是简单地以大换小、
以新换旧。只有“老鸟”“新鸟”比翼齐飞、相
济并重，新旧动能才能顺畅转换。

眼下，郑场工业有了新的成色、新的含金
量。尧恩公司市场订单排到了今年底，产销
两旺成了新常态。“硒莱福”豆豉供不应求，年
销售量将突破5000万元。一批“小巨人”企
业号准市场脉搏，投资意愿强烈。汉水源食
品公司投资1200万元，新上泡藕带生产线，
一炮打响，一夜窜红。

郑场唱的是特色戏，打的是招商牌。今
年以来，郑场精细精准、聚焦聚力，引进了两
个亿元以上项目，促成两家企业增资扩规，
帮助一个服装产业园吸纳了一批服装企
业。在建项目如火如荼，原腾科技公司总投
资4.8亿元，钢构厂房全面开建，生产设备陆
续订制陆续进厂。企业没投产，订单已飞
来。湖北硒旺食品公司固定资产投资 2 亿
元，首期项目开始投入运营，鲜活小龙虾交
易“爆棚”。
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本报讯（记者 尹立群）小米集团
于 7 月 9 日在香港主板成功挂牌上
市。21 日，雷军专程回到仙桃，向市
委、市政府及仙桃父老乡亲致谢。

在与市委书记胡玖明、市长周文
霞的会见中，雷军表示，小米集团上市
后第一时间收到来自家乡的祝贺，内
心万分激动，感谢仙桃市委、市政府和

仙桃父老乡亲一直以来对小米的关心
和喜爱。

据了解，小米集团上市后，股价
逆势走高，雷军身价一度超过 200 亿
美元，仅次于腾讯马化腾、阿里马云、
恒大许家印、万达王健林、碧桂园杨
惠妍，居于福布斯中国富豪榜第 6
位。

雷军曾在7月12日致家乡的感谢
信中表示，上市只是小米发展的里程
碑，上市后的小米正开启新的征程。
唯有更加努力，才能不负用户和投资
者的信任，不负家乡人民的殷切期
望。小米将始终坚持做“感动人心、价
格厚道”的好产品，让全球每个人都能
享受科技带来的美好生活。

雷军称，回首创业路，乡音乡情始
终是自己坚持努力的重要驱动力。回
报家乡的情意永不改变，他一直对外
宣传仙桃、推介仙桃，十分关注小米手
机核心供应商及小米生态链企业与仙
桃的合作，希望仙桃迎来更多优秀的
项目。

这是一份漂亮的成绩单。
今年元至6月，全市实现外贸进出

口总额 4.84 亿美元，同比增长 29.4%，
高于全省平均水平 12.1 个百分点，其
中出口3.5亿美元，同比增长16.4%；社
会消费品零售总额完成176.4亿元，同
比增长 12.3%，增速跃居全省第 4 位；
利用外资7972万美元，增速全省第一，
提前完成全年目标任务。

保增长的背后，凝聚着商务人的
心血和付出。

7月18日，冒着炎热酷暑，市商务
局局长彭本军带领工作专班，深入外
贸企业走访座谈，了解经贸摩擦带来
的影响，共同商量应对措施。

“把事当事，用心做事。大事着
眼，小事着手。”彭本军是这样说的，也
是这样做的。

责任上肩，打造对外开放“桥头堡”
去年元月，彭本军履新市商务局

局长。甫一上任，一道难题横亘眼前。
2016 年 12 月 19 日，海关总署、财

政部、国家税务总局、国家外汇管理局
联合批准设立仙桃保税物流中心（B
型）。一年之内必须建成并通过验收。

彭本军任职之时，恰逢建设须立

马推进，但现实是连规划设计都还未
开始启动。而在此之前，周边县市没
有经验可循。时间紧、任务重、压力
大，困难可想而知。

时间不等人。春节前几天，他迅速
和市里专班人员紧锣密鼓赶赴江苏江
阴，省内襄阳、宜昌学习考察外地保税
物流中心建设经验，抓紧与市领导联系
设计单位，为工程尽快启动建设创造条
件，尽最大努力把时间往前赶。

把每一分钱用在刀刃上。为了节
约成本和时间，彭本军不惜和设计公
司“唱黑脸”。

在他的努力下，设计公司报价被压
掉了20%还多，规划设计被倒逼到最短
时间内出图，春节还没过完就拿出初图
找市领导汇报审核，终于赶在正月十五
之前提交市规委会审定通过。

功到自然成。去年11月保税物流
中心顺利封顶，今年1月争取海关支持
申请延期半年验收，3月工程主体任务
完工，5月16日，高分通过验收。该中
心成为继襄阳、宜昌、黄石保税物流中
心之后，我省通过验收的第4座B型保
税物流中心，也是江汉平原第一个保
税物流中心（B型）。

这样的“第一”何止一项？去年6

月20日，“千里汉江第一港”仙桃港开
港通航，开启仙桃通江达海新通道，结
束仙桃集装箱“水路不通”的历史。

彭本军跑武汉，跑省厅、跑省口岸
办，积极申报国家二类口岸；出台优惠
政策，他反复研判，借鉴外地经验，进
行精准测算，确保政策实施有力有
效。腊月二十七，他还在和中集物流
谈航运价格，让其将仙桃港至阳逻港
每个标准集装箱航运收费直接降到
260元，让外贸企业真正享受到补贴政
策好处。

随着仙桃港集装箱货运政策的实
施，仙桃外贸今后由陆路改走水路到
阳逻港，每个标箱节省300-500元，降
低物流成本 20%以上，仙桃对外开放
的大平台、大通道将由此形成。

俯身为民，当好服务企业“贴心人”
“你们有什么困难？想过开拓新

市场吗？”
17日下午，彭场镇一家无纺布企

业里，彭本军和负责人促膝交谈。
该企业的主要市场在美国，自从7

月 10 日美国公布新一轮征税清单以
来，该负责人忧心忡忡，担心出口下
降。

企业无小事，件件是大事。近段
时间以来，彭本军一连走访无纺布、信
息电子、化工新材料等多个行业，了解
企业需求，帮助他们分析形势，鼓励实
施品牌战略，提高产品科技含量，开拓
新兴市场。

“他把车间当办公室，大热天里走
访调研，我们既感动，又添信心。”企业
负责人深有感触。

全市进出口企业386家，产品远销
世界132个国家和地区。彭本军对大
多数企业的生产经营情况都做到心中
有数，为企业全力争取政策资金支持。

用彭本军的话说，项目是“跑”来
的，资金是“争”来的，坐在办公室不会

“掉下馅饼”。他们狠抓项目辅导和前
期储备，做到主动介入、加强辅导、应
报尽报，全力帮助企业争取市场体系、
市场开拓、外贸外资、公平贸易等项目
资金支持。通过汇报争取、跟踪沟通，
促进2017年实际到位商务项目资金过
千万元。

（下转第二版）

无人机喷洒农药，直达每株稻谷根部，杀虫效果好，集中区域全面施药，还能避免病虫害的交叉传播。图为7月21日，杨
林尾镇农机站工作人员正在操作无人机为水稻喷洒农药。

摄影 记者 李兵 通讯员 罗超群

本报讯（记者 陈亚东）记者从
市气象局获悉，自7 月中旬以来，我
市高温天气范围广、强度大、持续时
间长，气象干旱有进一步发展趋势，
对农作物生长影响较大。

据悉，自7月10日出梅以来，我
市天气呈现降水持续偏少和持续高
温天气两种特点，全市平均累计降水
量14.7毫米，与往年同期相比减少约
80%，平均气温达 31.1 摄氏度，比往
年同期高2.3摄氏度，高温天数超过
一星期，气象干旱有所发展。预计7
月下旬至8月上旬，我市仍将以高温
少雨天气为主，午后多局地性阵雨，
期间没有明显的大范围降雨过程，最
高气温35至38摄氏度。

气象专家建议，相关部门要加强
水资源调度管理，做好防暑降温、保
水蓄水、电力调度等工作。户外工作
人员应避开高温时段作业，广大市民
出行需注意防晒防暑。

我市高温天气仍将持续

市气象局提醒市民
注意加强防范应对干旱

6 月 25 日，重庆一车主驾车打电
话时强行变道，撞车又伤人。结果，赔
4万，扣5分。一个电话，害人害己!

6 月 29 日，天津车主小苏驾驶的
小客车与一辆货车追尾，坐在车后排
睡觉的大哥未系安全带，当场死亡。
一“带”之差，阴阳两隔!

“为什么开车的时候要打电话
呢？”“系上安全带或许不会死。”人们
为之惋惜。可是，世上没有后悔药。

开车不能打电话、上车要系安全

带……谁都知道这些安全常识，可是，
很多司机表示“不太习惯”这么做，也
不觉得会有什么危险发生。

于是乎，有人用插扣代替安全带，
让车辆报警装置“失声”；有人用蓝牙
耳机、车载免提系统、蓝牙音响接打电
话。这些行为，说轻一点，是侥幸心理
作怪；说重一点，是对自己和他人生命
的漠视。

贪一时方便，后果到底有多严
重？有物理学家做过一项实验，一位

体重为60公斤的驾驶者不系安全带，
以120公里每小时的速度撞车，就相当
于从 240 层楼上跳下。结果可想而
知。澳大利亚昆士兰理工大学一项研
究显示，开车时用蓝牙耳机或者免提
通话的危害，等同于使用手持电话，其
实际的性质并未发生变化，只是解放
了一只手而已。

习惯若不是最好的仆人，便是最
差的主人。改掉致命的“习惯”，“ 和
风细雨”的宣传必不可少，“暴风骤

雨”的处罚最为管用。沈阳、杭州、重
庆、苏州等地纷纷开展专项整治，剑
指开车打电话等交通违法行为，起到
很好的震慑作用，让驾驶员不能、不
敢、不愿违法成为习惯，让二次违法、
带头违法、态度恶劣的违法行为无处
遁逃。

当前，我市正积极争创全国文明
城市，每一名市民都应该把好自己的
习惯“方向盘”，让文明驾驶成为人人
心知、个个力行的良好习惯。

林文涛是市第一人民医院
医学检验科主任，市政协第八届
特聘委员、第九届委员，市检验
学科带头人。他头发浓密，举止
谦和。梳理自己29年来专注本
业的生命历程，他归纳为一句
话，“冰冷的数据，热乎的心。”

自1989年从湖北省药检高
等专科学校毕业，林文涛一直

“被关在检验室”，每天跟人体血
液、体液、尿液等标本打交道，检
验、分析、归类、报告……每天检
测成百上千例标本，不仅需要高
度严谨的职业精神，更考验一个
人的韧性耐力。“别看做我们这
行不背不扛，实际上可累呢——
眼睛都快瞅瞎，坐久了腰酸背痛
浑身难受。”

“我们的检测数据，直接左
右医生的临床诊断结果，关系到
一个一个的鲜活生命，所以丝毫
马虎不得。”心中有杆秤，时刻绷
紧弦，林文涛在工作中始终保持
着严谨细致的“紧张状态”，经手
的检测数据，差错率几乎为零。
他先后获评市第一人民医院先
进工作者、仙桃市卫生系统“百
佳医生”称号。

作为检验科主任，来找林文
涛的人很多。其中有位老人，是
他老家的邻居，也是他幼年时期
的老师。老人很不幸，老伴去
世，儿子精神有问题。几年前，
老人患直肠癌，术后好了很多，
哪知又患上前列腺癌。每次来
就医、住院，老人都会找林文涛

“关照”。林文涛也总是“当成自
己事儿来办”，关照主刀医生格
外用心，叮嘱同事尽可能把费用

降到最低……每次回老家，他还
要上门看望。

6年前，医院消化内科收诊
了一个特殊病例：一家三父子，
长期不明原因腹痛。病情最重
的父亲，最后被诊断为“疑似胆
囊炎”，医生打算给他动手术。
术前来检验科检查，结果令所有
人倒吸一口凉气——铅中毒。
这在我市很少见。

这家人很感激内科医生的
严谨负责，更佩服检验科检验员
的水平高超。林文涛也专门给
这家人建了档案，长期跟踪回
访。

为什么现在的孩子近视这
么普遍？为什么青少年的脊背
越来越“驼”？为什么每年夏秋
季腹泻患者格外多……当选为
市政协委员后，这两年，林文涛
特别留意有关“健康教育”的信
息，他经过深入调研写出议案，
呼吁政府在疾病防治领域有更
多作为，“我坚信‘防大于治’，很
多健康问题完全可以通过早期
的教育宣传来防范。”

工作细碎枯燥，生活一成不
变。50岁的林文涛对此自有感
悟，“我感激好时代，感恩国家和
人民的培养，所以几十年来不改
初心，就想用自己专业技能为更
多人造福！”他说，有一分光，就
发一分热，诚信待人，踏实做事，
这样的人生才有价值。

无声数据里的精彩人生
——记市第一人民医院医学检验科主任林文涛

记者 胡平


